

VERGARA

Finalmente el partido pudo celebrarse

15-3-78

El Vergara se impuso por la mínima al Elgóibar

(De nuestro colaborador Anfer).—A pesar de todos los imponderables se celebró el encuentro entre el Vergara y el Elgóibar que llegaron a un acuerdo con relación al árbitro y nombraron a uno del colegio vizcaino.

El resultado fue de 1-0, favorable al conjunto mahonero que a decir verdad jugó un encuentro que aunque escaso de técnica lo suplió bien con mucha ilusión y garra.

Esta era la única arma de los mahoneros frente a un conjunto que les superaba en técnica. Los elgoibarreses demostraron en Agorrosin, a pesar del resultado, que se concentran en los lugares de cabeza por sus propios méritos.

Pero el Vergara no podía permitirse el lujo de ceder ningún punto en Agorrosin, ya que si no sería preocupante.

Los aficionados respiran después de este triunfo, que hace concebir esperanzas para el próximo domingo en Andoain, donde los mahoneros se enfrentarán al Euskalduna.

BALONCESTO.—A pesar de no haberse celebrado el partido senior entre el C.D. Vergara-Otsein y el Arrasateko, fue una jornada interesante para los equipos mahoneros.

Las chicas del C.D. Vergara-Etxenagusia tras un

partido raro perdieron en Eibar contra la Universidad Laboral, por 16-34.

El Juvenil A consiguió una amplia victoria a costa del San Viator 56-24. Y el equipo Juvenil B, hacia lo propio contra el Almen B, 54-26 debiendo destacar a Ugarte III que marcó 23 tantos.

Para mañana, miércoles, está anunciado el partido de Liga senior entre el C.D. Vergara-Otsein y el Arrasateko. Se jugará a las 8 de la tarde en la cancha de la Enseñanza.

SOBRE EL FESTIVAL DEL SABADO.—El pasado sábado se celebró en el frontón municipal el anunciado festival de música vasca que había sido organizado por Juventudes Bergaresas y en el que tomaron parte Iñaki Eizmendi y el grupo eibarrés «Izukaitz».

El festival fue muy interesante y el público asistente lo pasó muy bien. Hasta aquí todo ha ido bien, pero la pena fue que acudió poco público.

Nos habíamos acostumbrado con los últimos festivales y conciertos a ver totalmente abarrotado el frontón y ahora el contraste era evidente.

Y no creemos que la falta de interés se deba a que la semana pasada hubiera habido otro festival; eran tan diferentes que no cabe pensar en esa posibilidad.

Lo que no hay duda es que la gente por lógica, se desplaza más fácilmente para acudir a un espectáculo que pueda ser único, pues se celebran en un punto muy determinado, de nuestra geografía y en fechas concretas, como ocurre con las giras de las super-grupos o las grandes novedades; fue este el caso de Magna Carta, Ian Guillan Band, o la Orquesta Mondragón.

En contra, nuestros cantantes están aquí en el pueblo y sus actuaciones son más numerosas, por lo que el público puede elegir el lugar y el momento que más le convenga. Y a esto habría que añadir la no muy lejana actuación de Haizea, que siendo su reaparición como grupo, aumentó la expectación tomándose en gran novedad como realmente era; y que sin embargo en absoluto llenó al público. En aquella ocasión afloraron en exceso los nervios y lo que debía de haber sido, o lo que la gente esperaba fuese la brillante vuelta del grupo, no pasó de parecer un ensayo más o menos serio.

Y todo esto influye, y claro, no siempre se llena el frontón.

Y el hecho cogió de lleno a Juventudes que en esta ocasión organizaba el festival y en lugar de que el citado espectáculo cumpliera sus fines, es decir satisfacer al pú-

blico y conseguir al mismo tiempo, fondos para poner la sociedad en una situación algo mejor, se consiguió lo primero, que no es poco, sino todo lo contrario.

Pero los esfuerzos que de alguna forma no se ven compensados quemar a cualquiera, por eso queremos recordar a los jóvenes de Juventudes que organizaron el festival, para animarles y ofrecerles nuevamente todo nuestro apoyo, si al menos les sirve de algo. Nos ofrecieron un magnífico festival de música y bien merecen que esto se recuerde.

CUMPLEAÑOS.—Ayer cumplió 4 años, la niña Verónica Gallastegui, Zorionak.

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de doña María del Carmen Puy en el polígono Matziategui.

**GRUPO COOPERATIVO
de VERGARA**

Precisa ATS

Para su servicio de medicina de empresa.

Se requiere vehículo propio.

Se valorará conocimiento de euskara.

Interesados llamar Tno. 761040 o dirigirse por escrito Apdo. 80 Vergara.